

## DING ! DANG ! DONG !

Mgr J. Tiberghien, du diocèse de Cambrai, protonotaire apostolique et chanoine titulaire de St-Jean de Latran, ainsi que M. l'abbé G. Clapin, s. s., supérieur du collège canadien à Rome, ont été les hôtes de l'Archevêché les 3 et 4 août.

— Le 1er août, Mgr Dugas, P. A., V. G., a présidé à la pose de la pierre angulaire de l'église de St-Georges de Chateauguay, Man.

— M. le Chanoine N. Ferland, de l'évêché de Joliette, et MM. les abbés J. Massicotte, D. D., et Ed. Poisson, du diocèse des Trois-Rivières, sont passés à St-Boniface à la fin de juillet. M. l'avocat N. Duplessis, ancien député, accompagnait ces derniers.

— La retraite ecclésiastique a eu lieu du 26 au 31 juillet au collège. Elle a été donnée par le R. P. Filiatrault, s. J., recteur.

— Du 4 au 13 août a eu lieu la retraite du personnel du collège. Le R. P. Grenier, s. J., en a été le prédicateur.

— Le T. R. P. Lejambe, supérieur général des Pères de Tinchebray, Normandie, est passé à St-Boniface le 28 juillet. Il y a douze de ces religieux dans le diocèse de St-Albert.

— La Rde Sœur Lamoureux, supérieure de l'hôpital de St-Boniface, ayant fini son terme d'office, a été remplacée par la Rde Sœur Lupien. C'est une cousine de M. l'abbé Clapin, s. s.

— Le R. P. N. Paré, s. J., de Québec, a prêché la deuxième retraite des Sœurs Grises. La première a été donnée par le R. P. Filiatrault, s. J.

— Le R. P. Meroier, E. M. I. de Cartier, est allé prêcher la retraite des Filles de la Croix à St-Malo. Les bonnes Soeurs de la Puye ont présentement la visite de la T. H. Mère Thérèse-Louise, conseillère générale. Elle est accompagnée de la Rde Mère Marie-Thérèse, supérieure de la maison de Paris. Toutes deux ont visité les huit établissements de leur communauté dans le diocèse.

— Le R. P. J. Paquin, s. J., depuis deux années préfet des études au collège, a été nommé à Port-Arthur, Ont. Les RR. PP. Labelle McCarthy, Messier et Desjardins, s. J., sont partis pour Montréal. Ils sont remplacés par les RR. PP. Cox, Longpré, Fontaine et Goulet, s. J., Le R. P. Recteur remplira la charge de préfet des études.

— Le R. P. Emard, O. M. I., est revenu de la province de Québec et a repris son poste au Sacré-Cœur de Winnipeg.

— M. l'abbé Messier, aumônier de l'hôpital, et M. l'abbé Martin, curé de St-Joseph, sont partis pour Montréal. Le R. P. Blais, O. M. I., remplace M. l'abbé Messier et M. l'abbé Simon garde la cure de St-Joseph.

— Un nouveau canadien-français de l'Ouest, M. Benjamin Prince, de Battleford, Sask., vient d'être nommé sénateur.